

mala intención lograron que fracasara. La señora Elena Poniatowska, en su espot, dice la verdad, aunque duela a los de El Yunque (perdón, el PAN), principalmente a su candidato a la Presidencia, quien nunca ha estado en favor del pueblo mexicano.

Es hipócrita y mentiroso. Señoras y señores del PAN, el arte como en el amor, el pensamiento y la inteligencia son libres, no tienen fronteras. Elena Poniatowska pertenece al mundo por su propio trabajo. Lean ustedes siquiera *La noche de Tlatelolco*, uno de sus muchos libros, y verán allí a la señora que piensa y escribe con la verdad, en favor del ser humano y por su gran cariño a este país.

Atentamente:

Sergio Véjar Cervantes, director y argumentista cinematográfico

**CUESTIONA AL IFE POR
AUTORIZAR LA SILLA
EN EL DEBATE**

Señora directora: Si el IFE aceptó que hubiera una silla vacía en el debate significa que quiere resaltar la ausencia de Andrés Manuel López Obrador, y si quiere hacerlo es para hacerle el caldo gordo al PAN y a todos sus secuaces.

Entonces, la pregunta obligada es: ¿debemos confiar en los resultados de ese instituto?

Atentamente:

Juan Carlos Orduña, abogado



**PRECISIONES DE
ORACLE DE MÉXICO**

Señora directora: Con relación a las notas publicadas los días 20 y 21 de abril en la sección Política de *La Jornada*, en las cuales se hace referencia a la empresa Oracle de México SA de CV, me permito efectuar aclaraciones y precisiones siguientes.

Oracle de México y el Instituto Federal Electoral (IFE) han mantenido de manera directa una relación comercial desde hace más de 10 años. A lo largo de este lapso, Oracle de México ha fungido exclusivamente como proveedor de su Base4 de Datos (repositorio de datos) y de servicios de soporte técnico, sin que ello signifique que la función de esta empresa sea el acceso o manejo de la información del IFE.

Es importante mencionar que, comercialmente hablando, Oracle de México denomina como "asociado o socio de negocio" a empresas que comerciali-

zan los productos marca "Oracle", bajo un contrato de distribución, sin que exista una relación de sociedad o asociación entre las mismas, esto es, no existe relación que las vincule accionariamente o en inversiones conjuntas entre Oracle de México y tales empresas. Tal es el caso de la compañía denominada Hildebrando, SA de CV, la cual está facultada para comercializar programas de Oracle a través de distribuidores mayoristas, siempre que lo establezcan contractualmente entre ellos, pero en ningún caso existe una relación de distribución di-

recta entre Oracle de México e Hildebrando, SA de CV.

Para mayor precisión, Oracle de México provee programas de software y servicios de soporte relacionados con los mismos, contando sus productos con los más altos niveles de seguridad en la información. Los programas de Bases de Datos que Oracle de México ofrece son estrictamente probados y cuentan con evaluaciones y certificaciones internacionales de seguridad exhaustivas para bases de datos, lo que ha traído como resultado que actualmente sea una de las empresas líderes en el ramo.

Oracle de México, presente en el país desde hace 18 años, reafirma su compromiso con los más altos principios de ética y estándares de calidad, cumpliendo cabalmente con el marco legal, por lo que rechaza cualquier actitud que vaya en contra del mismo. Esta empresa siempre ha

mantenido y mantendrá una relación abierta y transparente con sus clientes, teniendo por política el escrupuloso respeto al orden jurídico mexicano.

Atentamente:

**Susana Maldonado, directora de
Comunicación Corporativa**